

# *Respuesta iraní a Israel es un derecho legítimo, afirma Siria*

---



**Canciller de Siria, Faisal Mekdad. (Imagen de archivo/RHC)**

Damasco, 14 abr (RHC) El ministro sirio de Asuntos Exteriores, Faisal Al-Mekdad, calificó este domingo de legítima la respuesta iraní a Israel tras el masivo ataque con misiles y drones contra varios blancos en el estado sionista.

Es una respuesta adecuada y un derecho legítimo a la autodefensa contra esta entidad sionista racista, que no respeta el derecho y la voluntad internacionales, ni la Carta de las Naciones Unidas, aseguró el jefe de la diplomacia durante una conversación telefónica con su homólogo iraní, Hossein Amir Abdollahian,

Denunció las posiciones occidentales que calificó de negligentes ante las masacres y acciones inhumanas de Tel Aviv.

A su vez, Abdollahian consideró que Siria e Irán están en la misma trinchera de apoyar la justa causa del resistente pueblo palestino.

Agregó que la respuesta de Teherán fue meditada y precisa, y subrayó que su país no dudará de ejercer nuevamente su derecho a defenderse contra cualquier nueva agresión israelí.

En las primeras horas de este domingo, la Guardia Revolucionaria de Irán lanzó una operación bajo el nombre de “Su promesa es veraz” que incluyó el lanzamiento de decenas de misiles y drones contra blancos israelíes, en respuesta al ataque a la sección consular en Damasco y el asesinato de los líderes y asesores militares iraníes.

Teherán subrayó que el masivo ataque de las fuerzas armadas responde al derecho inherente a la legítima defensa según lo estipulado en el artículo 51 de la Carta de las Naciones Unidas. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/352188-respuesta-irani-a-israel-es-un-derecho-legitimo-afirma-siria>



**Radio Habana Cuba**